

CONFERENCE PARLEMENTAIRE INTERNATIONALE DU COMMERCE

En conclusion, nous avons l'honneur de proposer à la Conférence Parlementaire Internationale du Commerce d'émettre les vœux suivants:

1) que les Etats-Unis modifient la frappe de leur monnaie d'or, en frappant l'aigle ou la monnaie de 10 dollars à la taille de 60 par kilogramme d'or, au titre de 900 millièmes qui, ainsi, correspondrait à 600 dollars;

2) que l'Angleterre adopte le titre de 900 millièmes, au lieu de 916 2/3 et le poids de 8 grammes, au lieu de Grs. 7.98805, pour la livre sterling;

3) que dans les pays où la monnaie nationale se trouve dépréciée, quand on fera la stabilisation ou la dévaluation, ces opérations se réalisent en fonction de la nouvelle unité monétaire, le gramme d'or au titre de 900 millièmes ou d'un multiple ou sousmultiple, de préférence décimal.

Nous avons également l'honneur de proposer à la Conférence ce projet de résolution:

La Conférence Parlementaire Internationale du Commerce préconise:

1) que soit adopté comme étalon-or, pour base de conversion, le gramme d'or, au titre de 900 millièmes, cette unité devant être l'unité monétaire universelle;

2) que dans les statistiques publiées par l'Institut International du Commerce, toutes les unités monétaires actuelles or des différents pays soient converties en la nouvelle unité monétaire, qui servira de terme de comparaison à toutes les valeurs du commerce international;

3) que pour les monnaies réelles en or on adopte les multiples du gramme d'or, au titre de 900 millièmes, de préférence le décimel.

PAULO DE FRONTIN,

Président de la Délégation du Brésil,
Sénateur, ancien maire de Rio de Janeiro,
Président de l'Association brésilienne des Ingénieurs.